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Chevrolet Corvette C1

Preis: 89.000,00 € MwSt. nicht ausweisbar

Details:

Referenz Nr 902448

Standort Murr

Marke Chevrolet

Modell / Typ Corvette C1

Erstzulassung 15.09.1954

Abgelesener Tachostand 103.407 km

Getriebe Automatik

Karosserieform Cabriolet/Roadster

Motor 112 kW (152 PS)

Hubraum 2.859 ccm³

Farbe rot

Ausstattung

Beschreibung

Bei Rückfragen Tel. +49 551/820224!

Farbe: rot
Kunstleder: rot
Verdeckstoff: weiß

Fahrzeug stammt aus einer Privatsammlung.

Diese Auto wurde 1954 hergestellt (in diesem Jahr wurden 3.640 Einheiten verkauft) und behält die Sportsman Red-Farbe der
Karosserie, des roten Teppichs und der Polsterung, des beigen Cabrioverdecks, Weißwandreifen und Räder
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mit Zentralverschluss bei.

VISUELLE ANALYSE DES FAHRZEUGS REPORT

Am 16.09.2021 wurde die Sichtkontrolle des Fahrzeugs durchgeführt. Bei einer ersten allgemeinen Sichtprüfung werden keine
Schäden an der Außenkarosserie festgestellt, die einen guten Erhaltungs- und Wartungszustand des Blechs zeigen, keine
signifikanten Erosionen oder Stöße, die den Lack oder andere Chromelemente wie Gitter oder Zierleisten beeinträchtigen, noch
zu beobachten sind Schäden an Scheinwerfern zu beobachten.

Das Textil, aus dem das Dach besteht, ist in einem guten Erhaltungszustand, es wurden keine Risse oder ungenähten
Elemente oder Ablösungen gefunden, nur einige Flecken aufgrund seines Alters und der hellen Farbe des für seine Herstellung
verwendeten Textils sind zu sehen.

Als nächstes wird das Fahrzeug anhand des Kennzeichens und des spanischen TÜV-Blatts sowie der Verkehrserlaubnis
identifiziert. Gestanzte Rahmennummer nicht gefunden.

Zusammen mit dem Fahrzeug ist auch eine Eigentumsbescheinigung enthalten, die vom Arizona Department of Transportation
speziell aus dem Jahr 1981 ausgestellt wurde. Dieses Zertifikat enthält die Identifikation des Fahrzeugs, den an diesem Tag
gelaufenen Kilometerstand (102.000 Meilen) sowie Angaben zu seinen Besitzern.

Es gibt auch eine Kopie der Bedienungsanleitung.

Durch den Nachweis der ITV der technischen Unterlagen des Fahrzeugs wird festgestellt, dass die ITV bis zum 13. November
2024 in Kraft ist, nachdem sie am 13. November 2020 erfolgreich bestanden wurde.

Ein aktueller Rekord von 3.407 Meilen wird dann vom Kilometerzähler überprüft. Der maximale Markerrekord liegt bei 99.999
Meilen.

In Bezug auf den Motor präsentierte sich das äußere Erscheinungsbild des gleichen Gutes in einem hervorragenden
Erhaltungszustand, ohne Flecken oder nennenswerte Ölverluste. Es wurde durch Inbetriebnahme auf korrekte Inbetriebnahme
und Funktion geprüft.

Analysieren des Fahrzeugs von innen, wie es auch bei der Außenkarosserie beobachtet wurde, den optimalen
Erhaltungszustand, den die Polsterung aus rotem Leder, die Bezüge und die Teppiche aufweisen.

Auch die am stärksten beanspruchten Oberflächen (Bedienelemente, Pedale, Lenkrad, Schaltknauf, Sitze,...) präsentierten sich
in einem sehr guten Zustand.

Geben Sie in Bezug auf die Reifen an, dass sie sich in einwandfreiem Zustand befanden, die Lauffläche und die Seitenwände
keine Anzeichen von Verschleiß, Stößen, Verformungen oder Brüchen aufwiesen.
Die Tiefe der Rillen war völlig korrekt. Der Zustand der Felgen ist auch in Ordnung.

Aus all diesen Gründen kann nur auf einen guten Erhaltungs-, Wartungs- und Revisionszustand des Referenzfahrzeugs
geschlossen werden.

MARKTWERT

Es ist ersichtlich, dass der Gebrauchtmarkt ähnliche Fahrzeuge wie das Objekt des Gutachtens für Beträge zwischen 95.500
Euro und 60.302 Euro anbietet, wobei der Durchschnitt der gefundenen Werte bei 77.901,22 Euro liegt.

VISUAL ANALYSIS OF THE VEHICLE REPORT
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On September 16, 2021, the visual inspection of the vehicle is carried out. In a first general visual examination, no damage to
the exterior bodywork is observed, showing a good state of conservation and maintenance of the sheet metal, not observing
significant erosions or impacts that affect the paint or other chrome elements such as grilles or moldings, nor are observe
damage in headlights or pilots.

The textile that makes up the roof is in a good state of conservation, not finding tears or unstitched elements or detachment
from it, only some stains due to its age and the light color of the textile used for its preparation can be seen.

Next, the vehicle is identified through the registration plate and the technical inspection sheet and the circulation permit.
Stamped frame number not located.

Along with the vehicle, a certificate of ownership issued by the Arizona Department of Transportation, specifically in the year
1981, is also incorporated. Said certificate contains the identification of the vehicle, the record of miles registered on that date
(102,000 miles), as well as details of its owners.

There is also a copy of the user manual.

Through the proof of the ITV of the vehicle's technical file, it is stated that the ITV is in force until November 13, 2024, having
passed it successfully on November 13, 2020.

A current record of 3,407 miles is then checked by the odometer. The maximum marker record is 99,999 miles.

In relation to the motor, the external appearance of the same good, presented a state of excellent conservation, without stains
or appreciable oil losses. It has been checked its correct start-up and operation by starting up of the same.

Analyzing the vehicle from the inside, in the same way that has been observed in the exterior bodywork, the optimum state of
conservation presented by the upholstery made in red leather, coverings and carpets.

Even the surfaces most subject to wear (controls, pedals, steering wheel, knob of the change of speeds, seats,...), they
presented a very good condition.

In reference to the tires, indicate that they were in perfect condition conditions of use, the tread and sidewalls showed no signs
of wear, impacts, deformations, or breaks.
The depth of the grooves was totally correct. The condition of the rims is also correct.

For all these reasons, it is only possible to conclude that the reference vehicle has a good state of conservation, maintenance
and revision.

MARKET VALUE

It can be seen how the used market offers vehicles similar to the vehicle object of the report for amounts between €95,500 and
€60,302 ($69,995), with the average of the values found being €77,901.22.

Please note that this car is at a different sales location.
Bitte beachten Sie, dass sich dieses Auto an einer anderen Verkaufsstandort befindet.

Standort:
K&F Classic Cars GmbH
Raiffeisenstraße 8
71711 Murr
T +49 7144 3395635
M +49 170 410 6056
F +49 7144 3395634
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info@kf-classic-cars.de


